

# CUBA - 184 países exigen fin de bloqueo

TeleSUR

Miércoles 31 de octubre de 2007, puesto en línea por [Dial](#)

*30 de octubre de 2007 - [TeleSUR](#) - Un rotundo rechazo al bloqueo económico, social y financiero que EEUU mantiene sobre Cuba se escuchó en la plenaria de la Asamblea General de la ONU, que sesionó este martes 30 de octubre, para poner de manifiesto, una vez más, el apoyo de las naciones a los derechos del pueblo cubano.*

La Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas (ONU) aprobó este martes por abrumadora mayoría una resolución que pide el fin del bloqueo económico y comercial impuesto de forma "unilateral" por Estados Unidos contra Cuba, desde hace más de 45 años.

El proyecto de resolución votado este martes logró el apoyo de 184 Estados miembros de la ONU, mientras sólo cuatro países (Estados Unidos, Israel, Palau e Islas Marshall) votaron en contra del texto. Durante la sesión, la única abstención fue de Micronesia.

Esta es la decimosexta vez consecutiva que Cuba presenta ante la Asamblea General una resolución que expone los efectos negativos de las medidas unilaterales de Estados Unidos, catalogadas por la mayoría de las delegaciones presentes en la ONU de "genocidas" y violatorias del derecho internacional.

El embajador de Venezuela ante la ONU, Jorge Valero, aseguró que "las naciones unidas rechazan el bloqueo, que de forma reiterada y unilateral, Estados Unidos ha mantenido sobre Cuba, despreciando el clamor de la comunidad internacional", que exige el fin de una medida que catalogo de "genocida y violatoria del derecho internacional".

Durante su intervención, el diplomático venezolano hizo referencia al reciente discurso del presidente de Estados Unidos (EEUU), George W. Bush, donde manifestó su decisión de mantener el bloqueo a Cuba e intensificar su política contra la isla.

"Sus palabras (de Bush) son un nuevo intento para acabar con la revolución cubana" y socavar su esencia de unidad y lucha, por lo que ratificó que Venezuela "exhorta a los países del mundo a detener la prepotencia imperial".

Hizo referencia al impacto económico y social que el bloqueo ha causado sobre Cuba. Sin embargo, valoró la respuesta que ha dado La Habana, a la medida unilateral de Washington. "El Gobierno y el pueblo cubano han respondido con honor e hidalguía a las criminales agresiones (...) pese al bloqueo, Cuba mantienen su apoyo solidario a los países de la región, ofreciendo ayuda invaluable con sus programas de desarrollo social".

Por tal motivo, puntualizó Valero que su país apoya el proyecto de resolución a la vez que "exige al Gobierno de los Estados Unidos que ponga fin al cruel y punitivo bloqueo contra Cuba".

Consideró que "los derechos del pueblo cubano son violados con la acción genocida y constituye un hecho de agresión y que además obstruye el clima de cooperación que debe imperar entre los estados soberanos".

Por su parte, el representante de México ante el organismo multilateral, Claude Heller, haciendo referencias a las graves consecuencias humanitarias que produce un bloqueo, dejó claro el rechazo de su país a "cualquier tipo de sanciones políticas impuestas a los Estados" y aseguró que estas sólo "pueden emanar de las decisiones que formule la Asamblea General" y no de forma unilateral.

"Sustentamos nuestra postura en el hecho de que el bloqueo responde a una política unilateral prolongada que contraría el derecho internacional humanitario y la carta de las Naciones Unidas", precisó.

En la misma tónica se pronunciaron las representaciones de Bolivia, Ecuador, Argentina, Brasil y todos los países latinoamericanos.

---

<http://www.telesurtv.net/secciones/...>